



Séjour n°1 à la Mongie (5-10 janvier 2020)

publié le 08/01/2020

Encore une belle journée mais...

Descriptif :

Episodio 4 de « Los Gaturros van a la montaña »

Buenas tardes,

Nous avons encore eu la chance d'avoir le soleil pour illuminer les magnifiques montagnes enneigées aujourd'hui.

Ce matin, les 3 « ardillitas » (les petits écureuils) se sont lancés dans une **compétition de slaloms géants**, pour laquelle ils se sont surpassés. Notre grand champion est Maxime !

Les « ardillas » (écureuils) ont travaillé les virages en skis parallèles et les arrêts en dérapage (avec plus ou moins de réussite, mais toujours le sourire).

Les « liebres », les « gamucitas » (isards) et les « gamuzas » sont montés à 2700 m d'altitude pour une **très belle descente** à travers les sapins (piste bleue).

Après un bon plat de coquillettes pour se réchauffer, retour sur les pistes, en binômes, pour travailler des pistes vertes un peu plus difficiles. Là encore, **complicité et solidarité** ont permis à tous d'accomplir de **petites victoires personnelles**.

Mais comme nous avons déjà passé 3 journées sur les pistes et que les activités sont physiques, quelques élèves ont préféré se reposer pour bien profiter demain. Pour le plaisir de les embêter (car qui aime bien charrie bien), nous avons nommé ce groupe les « **lagartos** » (les lézards) et avons immortalisé leur "coup de mou" avec une belle photo. 😊



Tous les autres ont profité un maximum de l'après-midi, en prenant encore et encore les remontées mécaniques pour redescendre encore et encore les pistes et ce, jusqu'à la fermeture.

En conclusion, c'était super !

